

MPW PP NTB Segera Akan Laksanakan Muswil, Ketua OC Optimis Terlaksana dengan Baik

Syafruddin Adi - NTB.INDONESIASATU.ID

Sep 19, 2022 - 20:53



Mataram NTB - Majelis Pimpinan Wilayah (MPW) Pemuda Pancasila (PP) Nusa Tenggara Barat (NTB) akan melaksanakan Musyawarah Wilayah (Muswil) 2022 yang rencana akan di gelar pada 29 hingga 30 September 2022 di Same Hotel Mataram, sekaligus Muswil Srikandi PP NTB.

Muswil PP NTB kali ini merupakan Muswil yang ke 6 dan Muswil Srikandi PP NTB adalah yang ke 2 sejak resmi keberadaannya.

Hal ini di katakan Oleh Ketua Organizing Comitee (OC) Muswil PP NTB Eddy Sophiaan saat konferensi pers yang diadakan di Restoran Sultan Seafood, Jalan Bungkarno Mataram, (19/09).

Didampingi Ketua Steering Comitee (SC) Muswil PP NTB Muhdan, Eddy mengatakan bahwa persiapan penyelenggaraan Muswil Pada MPW PP NTB sudah hampir rampung.

"Kami sudah melakukan rapat interen MPW PP NTB 2 kali membahas terkait Muswil ini dan sampai saat ini sekitar 80 persen persiapan rampung,"ungkap Eddy.

Menurutnya, proses penyelenggaraan Muswil ini sudah sesuai dengan tata cara yang ada di organisasi ini, berbagai koordinasi telah dilakukan termasuk dengan Majelis Pimpinan Pusat (MPP) PP.

Peserta yang akan hadir kurang lebih 300 orang yang berasal dari seluruh kabupaten kota Se Nusa tenggara barat. Namun yang disepakati untuk mempunyai hak suara dalam pemilihan ketua MPW PP NTB untuk masa Bakti 2022 - 2027 nanti adalah satu dari masing-masing Majelis Pimpinan Cabang (MPC).

"Di NTB baru 8 kabupaten kota yang mempunyai hak suara untuk memilih ataupun dipilih, sedangkan 2 kabupaten yaitu Kabupaten Lombok Utara dan Kota Bima Belum bisa karena belum memenuhi syarat, sehingga pada Muswil kali ini hanya sebagai peninjau,"jelas Eddy.

Terkait Bakal Calon Ketua MPW PP NTB, Eddy katakan sudah diumumkan kepada seluruh MPC sejak lama, dan memang hingga saat ini belum ada yang sah mendaftar.

"Saat ini para Balon masih belum ada yang masuk daftar secara resmi, tetapi kami yakin H -1 nanti semua akan terpenuhi,"kata Eddy.

Dalam Muswil ini lanjutnya akan di mulai dengan Pra Muswil, keesokannya baru dimulai dengan Pembukaan Musyawarah Pemilihan yang rencananya akan dihari langsung Oleh Koordinator PP Indonesia Timur Bamsuet yang saat ini juga menjabat sebagai Ketua MPR RI.

"Kami sudah kordinasi dengan pusat, dan Kordinator bagian timur yang juga wakil MPP PP akan Hadir. Tentu kami berharap kegiatan ini akan sukses,"tutup Eddy. (Adb)